

XPOS

Keceriaan Anak-Anak Papua: Satgas Yonif 6 Marinir Bangun Harmoni di Yahukimo

Jurnalis Agung - PAPUA.XPOS.CO.ID

Feb 14, 2025 - 19:12



YAHUKIMO- Gelak tawa dan senyum ceria anak-anak di **Kabupaten Yahukimo, Papua Tengah**, menjadi pemandangan yang menghangatkan hati saat **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir** melaksanakan kegiatan

berbagi kebahagiaan. Dalam sela-sela tugas **Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG**, para prajurit turun langsung ke tengah masyarakat, membagikan **snack dan bermain bersama anak-anak** sebagai wujud nyata kedekatan TNI dengan generasi muda Papua.

Pada **Jumat (14/2/2025)**, **Satgas Yonif 6 Marinir** menggelar **Komunikasi Sosial (Komsos)** sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan antara **TNI dan masyarakat lokal**. Kegiatan ini tidak hanya menjadi sarana untuk berbagi kebahagiaan, tetapi juga mencerminkan semangat kebersamaan dan persaudaraan antara prajurit dan warga Papua.

"Melalui kegiatan seperti ini, kami ingin memastikan bahwa anak-anak Papua merasakan kehadiran kami sebagai bagian dari keluarga mereka," ujar **Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP.**

Ia juga menegaskan bahwa kegiatan serupa akan terus dilaksanakan secara **rutin** sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat setempat.

"Dengan membangun kedekatan melalui cara-cara sederhana seperti ini, kami berharap hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat Papua semakin kokoh. Kehadiran kami di sini harus membawa dampak positif," tambahnya.

Keceriaan tampak jelas di wajah anak-anak Kampung Yahukimo yang dengan **antusias menyambut para prajurit**. Mereka tidak hanya menikmati snack yang diberikan, tetapi juga **merasakan kehangatan interaksi langsung dengan anggota TNI**. Para prajurit dengan penuh kasih sayang bercengkerama, menghibur, dan bermain bersama, menciptakan suasana penuh kebahagiaan.

Kegiatan ini menjadi **simbol nyata bahwa kehadiran TNI di Papua bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membangun hubungan sosial yang erat dengan masyarakat.**

Dengan pendekatan **humanis dan penuh empati**, **Satgas Yonif 6 Marinir** tidak hanya berperan dalam menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga menjadi **bagian dari kehidupan sosial dan budaya masyarakat Papua**. Langkah ini merupakan bagian penting dalam **mewujudkan Papua yang damai, harmonis, dan sejahtera.**

"Inisiatif Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir dalam berbagi kebahagiaan ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat. Kami hadir bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra dalam percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua," ungkap **Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, setelah menerima laporan kegiatan.

Dengan semangat kebersamaan, **TNI terus berkomitmen untuk hadir dan membangun Papua dengan hati.**

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA,
Kolonel Arh Yogi Nugroho